



BAJO RESERVA

¿PT juega al policía bueno-policía malo con Morena?

:::: Nos cuentan que, al parecer, nuevamente hubo enfrentamientos dentro del PT por la reforma electoral. La semana pasada, el coordinador en la Cámara de Diputados, **Reginaldo Sandoval**, aseguró que no era necesaria una reforma electoral,



ARCHIVO EL UNIVERSAL

y amenazó que sin los votos del PT no podrían aprobarla. Pero sólo dos días después, su líder nacional **Alberto Anaya** se comprometió con la secretaría de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, a "construir juntos" el proyecto. Ayer, la vicecoordinadora del PT en el Senado, **Geovanna Bafíuelos**, también le corrigió la plana y aseguró que "no estamos en condiciones de advertirle absolutamente a nadie" porque son "camaradas", refiriéndose a Morena. ¿Será que en realidad en el PT hay diferencias internas por el tema de la reforma electoral, o que solo están jugando al policía bueno-policía malo para conseguir una mejor tajada?

Una misión especial de la 4T para un exneoliberal

:::: Ahora que dio inicio la Feria Internacional de Turismo en España, donde México es el invitado especial, nos cuentan que un exneoliberal priista tiene una misión especial para la autollamada Cuarta Transformación. Nos dicen que, al embajador en España, **Quirino Ordaz Coppel**, se le encargó promocionar México de cara a la Copa FIFA de junio próximo y, de paso, atraer inversiones en proyectos prioritarios. Nos comentan que, comparado con otros, y en especial otra embajadora en Europa, don Quirino, pese a no tener experiencia diplomática, ha dado buenos resultados en la misión diplomática en Madrid, pues además de facilitar los intercambios comerciales y la inversión, ha sido un actor clave en el proceso de normalización de relaciones entre los gobiernos de México y España. Al parecer no son tan malos todos los expriistas neoliberales.

Gertz, al interrogatorio

:::: Como se lo adelantamos en este espacio, se lista la ratificación de **Alejandro Gertz Manero** en la embajada de México ante el Reino Unido. Nos cuentan que este jueves acudirá a Comisiones de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión a comparecer, por lo que algunos legisladores señalan que esta vez el fiscal será quien conteste las preguntas, y los legisladores quienes lo interroguen. Aunque se espera que algunos legisladores de oposición le cuestionen su paso por la Fiscalía General de la República, e incluso que otros le digan que no votarán a favor de su designación, también habrá una defensa férrea de los morenistas. Sin embargo, su ratificación es un hecho. El próximo lunes será ratificado y una vez pasado el trámite estará listo para mudarse a Londres.

¿Responderá Tren Interoceánico?

:::: En diversas áreas del Tren Interoceánico deberían estar trabajando a marchas forzadas, pues la próxima semana se cumple la fecha límite que tiene la empresa ferrocarrilera del gobierno mexicano para responder las docenas de solicitudes de información pública vía Ley de Transparencia que se le enviaron de forma inmediata tras el descarrilamiento del tren de la Línea Z el pasado 28 de diciembre. En los próximos días se verá si el Tren Interoceánico entrega la información pública solicitada o aplica la frase famosa de varias dependencias del gobierno federal para no entregarla: "Tras una exhaustiva y razonable búsqueda no se encontró la información solicitada".